



Communiqué Championnat du Sud à Muret / 27-28 mai 2023

Retour réussi pour Lochlan Roos dans le top-10 avec Sonic

Le choix du team Sonic Racing Kart de participer cette saison au Championnat du Sud lui a permis de revenir sur le circuit de Muret et de faire coup double en participant à ce final du Championnat et en préparant la NSK qui aura lieu les 17-18 juin.





Quatre pilotes ont défendu les couleurs de l'équipe de Pierre-Jean Spalletti. En Rotax Senior, Lochlan Roos n'avait plus roulé depuis plusieurs semaines, mais a retrouvé d'excellentes sensations au fil du meeting. 15e aux chronos, il grimpait en 12e position sur la grille de la finale. Malgré un départ moyen, il se montrait très compétitif et revenait en 7e position. Bravo Lochlan !

Après sa déception de la NSK à Salbris, Lucas Ferraton a retrouvé de la confiance. Il parvenait à flirter avec le top-10 dans une manche, mais reculait ensuite en raison d'une pénalité (spoiler), puis d'un contact dans le peloton en début de finale. Grâce à un bon rythme, il revenait de la 19e à la 16e place. Nul doute que les résultats vont encore s'améliorer à force de prendre de l'expérience, notamment dans la gestion des duels en peloton.

En Senior, Alan Lanfray a évolué dans le top-10 comme il en a l'habitude depuis le début de la saison. Proche en performance des meilleurs, il était en plein duel pour une place d'honneur, avant qu'un accrochage ne l'oblige à abandonner peu avant l'arrivée de la finale.



Les couleurs Sonic Racing Kart et les moteurs RPM étaient également représentées en Nationale avec Raphaël Benatouil. Déçu d'avoir manqué son chrono et d'avoir été pénalisé en manche 1

(spoiler), il montrait tout son potentiel et celui de son matériel avec une progression de 9 places en manche 2 dans des temps quasiment identiques à ceux du vainqueur. Il se montrait solide en finale, conclue par la 12e place.

Photos @marion.bourguet

